

EL AYUNTAMIENTO COLABORA EN LA "OPERACIÓN PATUCO" PUESTA EN MARCHA EN EL C.E.B.I.P SANTIAGO APÓSTOL

- Se trata de una iniciativa promovida por la Fundación Madrina, una organización dedicada a ayudar a futuras mamás, jóvenes y sin recursos.

Vva. de la Cañada, 15 de nov.2013.- El C.E.B.I.P Santiago Apóstol ha puesto en marcha por segundo año consecutivo la "Operación Patuco", una campaña de ayuda para futuras mamás, jóvenes y sin recursos promovida por la Fundación Madrina (www.madrina.org). La campaña consiste en la recogida de alimentos (leche y papillas), productos de higiene infantil (toallitas, cremas, etc.), ropa y productos de puericultura de todo tipo (cunas, carros, juguetes, etc.) para niños de 0 a 24 meses así como ropa de premamá.

El Ayuntamiento colabora con la iniciativa cediendo al C.E.B.I.P Santiago Apóstol un espacio municipal para el almacenamiento de todos los productos que se recojan. La "Operación Patuco" finaliza el próximo lunes 18 de noviembre a las 15:00 horas en el centro educativo. Para más información, C.E.B.I.P Santiago Apóstol (Tel.:91 815 53 75. Avda. del Polideportivo, s/n).